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Ortsbeirat Klein-Karben 

 

 

 

 
Protokoll der 21. Sitzung 

des Ortsbeirats Klein-Karben 
vom 02. April 2014 

 
 
Anwesende: 
- Jürgen Dreschel (FW), Christian Neuwirth (CDU), Jochen Schmitt (SPD),Reinhard 
   Wortmann (CDU), Rainer Züsch (SPD) 
- Otmar Stein (Vertreter des Magistrats) 
- Hr. Soborka (Stadtverwaltung) 
- Hr. Ebert (Fa. IMB-Plan) 
- 11 Gäste und zwei Vertreter der Presse 
 
Ort:   Gaststätte zur Ludwigshöhe, Karben 
Beginn:  19:30 Uhr 
 
 
1. Der Ortsvorsteher Hr. Wortmann begrüßt die Anwesenden. Einstimmig wird der Antrag 

zur Änderung der Reihenfolge der TOP´s angenommen. TOP 4 wird vorgezogen. 
 

2. Hr. Soborka stellt Bauwerksgutachten der alten Niddabrücke vor. Das Gutachten stellt 
fest, dass die Verkehrssicherheit nicht mehr voll gegeben ist, Zustandsbewertung 3,5 
von 4,0, somit müssen kurzfristig Warnhinweise aufgestellt werden. 
Hr. Ing. Ebert (Fa. IMB-Plan) stellt mögliche Planungen vor. Allgemeine Diskussion 
entsteht über Fahrbahnbreite, Gestaltung Geländer. Die Baumaßnahmen können nach 
dem 10. August (Stadtlauf) beginnen und werden ca. 3 Monate andauern. OB wird bei 
Gestaltung / Obermaterial eingebunden. Da es über die Neugestaltung der Brücke in 
den vergangen Sitzungen bereits einen ausführlichen Meinungsaustausch gegeben 
hatte, gibt es keine neuen Punkte, die hier im Protokoll vermerkt werden. Der Vorschlag 
zur Verwendung von Flüssigerde wird von fachlicher Seite nach erneuter Prüfung als 
nicht anwendbar angesehen. 
 
Es stehen nach dem Austausch der Meinungen zwei Varianten zur Abstimmung: 
Abstimmung 1: Neubau, Planung wie vorgestellt, alte Fahrbahnbreite, optional. 2. 
Geländer  2 JA, 3 Nein 
Abstimmung 2: Neubau, Planung wie vorgestellt, neue Fahrbahnbreite (3,5m), optional 
2. Geländer 3 JA, 1 Nein, 1 Enthaltung 
 
Der Ortsbeirat spricht sich für einen Neubau mit einer neuen, breiteren Fahrbahn aus. 

 
 
3. Mitteilungen Magistrat 

Herr Stein berichtet 
- Pflasterarbeiten hinter dem alten Rathaus 14.000€,  
- Drei Garagen am alten Rathaus können vermietet werden – zusätzliche Einnahmen  
- Friedhofs, Vorplatz vor Eingangstor Nord wurde mit Asphalt ausgebessert 
- Feldweg zwischen Landwirt Mager und Selzerbachweg wurde ausgebessert 
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- Geschwindigkeitsmessung Lindenstrasse läuft seit 10 Tagen. Ergebnisse werden in 
der nächsten Sitzung vorgestellt 

- Baumallee privat verpachtet da keine Nachfrage 
- Alter REWE wird zu Wohnungen umgebaut 
- KiTa Neubau, Bauantrag wird im April/Mai gestellt. Baubeginn in 2014 
 
 

4. Durchsprache Protokoll 
Hr, Böing wird Termin mit Hr. Lehr bzgl. Niddarenaturierung abstimmen 
Lohgasse , Ortstermin mit Soborka bzgl. Beruhigung 
Geschwindigkeitsmessung: Haus. 91 50 Verwarnungen, 6 Anzeigen 1 Fahrverbot 
 
 

5. Verschiedenes 
Nächste Termine 
21.05. nächste OB-Sitzung,  
24.05. Reinigung Peter-Geibel-Brunnen 
 
 
Ende der Sitzung gegen 20:45 Uhr 
 
 

 
gez. Wortmann  gez. Neuwirth 
(Ortsvorsteher)  (Schriftführer) 
 
 


